

第9回八戸市災害対策本部員会議

市長指示事項

- 本部員の皆様には、地震への対応お疲れ様です。
- 青森県東方沖の地震発生から約20日が経過しようとしております。
- 当市の被害について、公共施設関係、住家や事業者を含めた被害状況全体が判明するまでには、いましばらく時間がかかることが予想されます。
- 引き続き、関係団体や関係施設も含め、被害の把握と被害額の集計や算定、住家の被害調査について、早期に完了するよう全力を挙げて対応してください。
- 市では、これまで、発災と同時に災害対策本部を設置し、全般的な応急対応に当たってきたところですが、NTT青森八戸ビルの鉄塔の損傷に伴う避難指示を解除したことにより、市民の生命や財産の確保といった緊急性の高い応急対策については、一定の区切りがついたと考えておりますが、今後は、復旧・支援対策にも注力していくこととします。
- 明日から年末年始の休みとなりますが、期間中も引き続き災害対策本部の体制を維持しますので、職員の皆さんには、情報収集及び必要な警戒対応を継続するとともに、復旧に向けた市民及び事業者への支援について、引き続き対応をお願いします。
- なお、災害対応体制に支障のない範囲でしっかりと休養をとり、体調を整えてください。